

■ SANTA MARTA DE TORMES

La localidad estrena el primer parque con juegos adaptados para los niños con discapacidad

El recinto del paseo del Cementerio acoge seis áreas de recreo accesibles ■ La inversión municipal supera los 60.000 euros

EÑE | SANTA MARTA

El primer parque adaptado para niños con discapacidad ya es una realidad en el municipio tras la actuación realizada por el Consistorio en el parque del paseo del Cementerio. Una renovación integral en una de las zonas de mayor esparcimiento de la localidad que ha permitido colocar zonas de juego adaptadas a niños con problemas de movilidad y discapacidad, según ha explicado el concejal de Fomento, David Mingo, durante su visita a la zona.

En este sentido, se ha acometido una renovación integral del pavimento y la colocación de losetas de caucho en la zona de juego y se ha solucionado el problema de las escorrentías del agua de las cubiertas de los edificios anejos al parque con la colocación de nuevas canalizaciones para evitar que el agua salga a la superficie y dañe el pavimento. Asimismo, se han instalado seis áreas de juego adaptado, dos de ellas de manera preferente para niños con discapacidad con la colocación de una atracción con rampa y la zona de escalada. La actuación se completa con el cierre perimetral del recinto, que se ha pintado de forma decorativa y acorde al diseño del parque, ha explicado el edil.

Para esta actuación, que comprende un espacio de alrededor de 500 metros cuadrados, se han invertido más de 60.000 euros. Se trata de una de las demandas de las familias de la localidad y que se completará con la instalación de una zona de sombra en el parque infantil. Así, el edil David Mingo explicó



El edil de Fomento, David Mingo, visitó el parque del Cementerio. | EÑE

La próxima actuación será la colocación de una pérgola y tres bancos para crear una zona de sombra

que "de forma inminente" se instalará "una especie de pérgola y tres bancos para cumplir con la demanda de las madres".

Con todo ello se completa la renovación de la zona central de esparcimiento deportivo del municipio con el acondicionamiento del espacio adaptado a las necesidades de toda la población infantil de la localidad. "Es un parque totalmente adaptado en la mayoría de sus juegos e instrumentos pensado para el disfrute de todos los niños de Santa Marta", ha concluido Mingo.



Los premiados y las autoridades, tras la entrega de premios. | EÑE

Un bar para los jóvenes, primer premio del programa 'Motivar para emprender'

EÑE | SANTA MARTA

La fase comarcal de la sexta edición del programa 'Motivar para emprender' ya tiene sus ganadores. Tres proyectos presentados por alumnos de los IES Calisto y Melibea y Torrente Ballester de la localidad y en el que el primer premio recayó en el proyecto del bar juvenil Lian's presentado por Nieves Mateos, Laura Vicente, Irene Sánchez y Ana Yenes. Un proyecto para la puesta en marcha de un establecimiento de ocio para los jóvenes con diferentes juegos y actividades adaptados a las necesidades de este colectivo y que cumple los requisitos del jurado, que valoró la viabilidad, originalidad, presentación y la adecuación a las necesidades y recursos de la zona.

Además, el hotel canino 'Perducar', presentado por

Álvaro Pérez, Andrea Sánchez, Eva García y Sara Hernández, obtuvo el segundo premio. Por su parte, el proyecto de Manuel González, Mohssin Carreto y Sergio Becerro, tiendas 'Carreño', consiguió el tercer premio. Estos tres proyectos competirán en la fase provincial del programa, que se celebrará el próximo 16 de abril en Guijuelo.

A esta sexta edición del programa se han presentado catorce proyectos en los que han participado 120 chicos. El alcalde de la localidad, Javier Cascaente, el diputado Alfredo Martín y la edil Chabela de la Torre, presentes en el acto de entrega de estos premios, animaron a los estudiantes a que se conviertan en emprendedores y lo consideren una alternativa real para su futuro profesional.

■ CARBAJOSA

El candidato socialista Juan Francisco Urrero pide a los vecinos propuestas para su programa

EÑE | SALAMANCA

El candidato socialista a la alcaldía del Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada, Juan Francisco Urrero, anunció ayer el inicio de una campaña ciudadana en la que serán los vecinos de la localidad los que podrán hacer sus propuestas y sugerencias con las que confeccionarán su programa electoral. Para ello están repartiendo una tarjeta en la que los ciudadanos pueden escribir sus propuestas y dejarlas en

el buzón de la agrupación o bien utilizar las redes sociales (facebook, twitter e incluso un móvil con wasshapp) para dejar sus sugerencias.

El objetivo es crear una "democracia extrema y que sean los ciudadanos los que tienen la palabra. Al fin y al cabo nosotros solo seremos sus representantes así que deben ser ellos los que decidan qué es importante para su municipio", asegura Urrero.

Un candidato que ayer quiso



Josechu Rodrigo, Juan Francisco Urrero y Ana Nieto. | EÑE

marcar diferencias apostando por una política social. "Queremos ayudar a todas las familias que lo necesiten, no queremos niños sin cenar o que no tengan libros para el colegio. Nuestra obligación es luchar por ellos con políticas sociales que les permitan mejorar", aseguró Urrero. Para ello "no dispalfarraremos el dinero, pero si con él se cubren necesidades reales no nos importará gastarlo".

Otro de los puntos centrales del trabajo de los socialistas será el empleo. "Tenemos una tasa muy alta de desempleo y eso me preocupa mucho, es importante negociar con las empresas para que usen la bolsa de empleo municipal", añadió.